



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COLMAR, LE 05 SEPTEMBRE 2025

CP - Exposition des travaux des professeurs de l'école d'arts plastiques de Colmar

L'école d'arts plastiques de la Ville de Colmar (EAP) présente une exposition intitulée « Merci ! », mettant à l'honneur les œuvres des artistes-enseignants de l'EAP qui ont contribué, au fil des décennies, au rayonnement de l'enseignement artistique local et régional. L'exposition sera visible gratuitement du 6 septembre au 21 décembre 2025 à l'Espace d'Art Contemporain André Malraux, 4 rue Rapp, à Colmar.

Une exposition hommage à l'occasion des 50 ans de l'enseignement des arts plastiques à Colmar

À l'origine nommé « atelier de formation aux arts plastiques », l'EAP s'est affirmée depuis 42 ans comme un pilier de la vie artistique colmarienne, alliant enseignement généraliste et préparation aux études supérieures en art. Aujourd'hui, Colmar est la seule ville de la Région Grand Est à proposer un cursus préparatoire public en arts plastiques.

Pour célébrer les 50 ans de la création des cours d'arts plastiques, l'EAP propose pour la première fois une exposition dédiée aux artistes-enseignants, qui ont façonné l'école et marqué la scène artistique contemporaine.

« Merci ! » : un hommage vibrant

Plus d'une vingtaine d'artistes ont répondu à l'appel pour cette exposition. « Merci ! », c'est :

- Un hommage à leur engagement professionnel et artistique.
- Une reconnaissance de leur rôle dans le développement de l'EAP.
- Une mise en lumière de la diversité des approches, des médias et des démarches plastiques.

L'EAP aujourd'hui, c'est :

3 groupes d'élèves : jeunes (7-17 ans), adultes en pratiques amateurs, et élèves en cursus préparatoire aux concours d'entrée des écoles supérieures d'art.

21 cours hebdomadaires, contre 11 il y a 10 ans, avec 7 disciplines supplémentaires.

15 artistes-enseignants investis dans toutes les catégories d'élèves.

Des résultats remarquables en classe préparatoire :

80 % des élèves présentent un ou plusieurs concours chaque année.

80 % réussissent au moins un concours.

92 % des concours sont présentés dans des écoles publiques.

Les élèves accèdent à :

22 écoles nationales supérieures d'art en France

4 écoles supérieures d'arts transfrontalières en Allemagne, Suisse et Belgique

4 universités sur Strasbourg, Metz et Lyon

1 centre de formation (IEAC Guebwiller)

1 DNMADE (diplôme national des métiers d'art et du design) (Lycée Paul Poiret, Paris)

14 écoles d'art privées

L'exposition sera visible du 6 septembre au 21 décembre 2025, à l'Espace d'Art Contemporain André Malraux, à Colmar. Du mardi au dimanche de 14h à 18h, le jeudi de 12h à 17h. Pour les groupes, possibilité de visites libres ou guidées sur rendez-vous. Entrée libre et gratuite.

CONTACT PRESSE

Cécile Walschaerts - Attachée de presse
Ville de Colmar - Colmar Agglomération
03 89 20 68 83
cecile.walschaerts@colmar.fr